



Les 3° surfent!

publié le 12/09/2023

Descriptif :

Après les trois dernières semaines de révisions intenses de nos 3ème, les élèves de l'Association Sportive se sont vus proposés un stage Océan durant 3 jours sur l'île d'Oléron...

Stage Océan 3ème



Après les trois dernières semaines de révisions intenses de nos 3ème, les élèves de l'Association Sportive se sont vus proposés un stage Océan durant 3 jours sur l'île d'Oléron, financé en grande partie par l'AS.

Ils ont pu y découvrir le surf avec Clément pendant 3 cours et le sauvetage côtier sportif avec Francois durant un cours dans un cadre idéal à Vertbois.



Le lieu de vie était une maison exceptionnelle où il faisait bon vivre grâce aux courses communes ainsi qu'à la conception des repas par tous et les autres loisirs (billard, jacuzzi...)

Ce séjour était pour les récompenser de leur implication au sein de l'Association Sportive et de l'Unss depuis 4 ans.

Nous les remercions de tout coeur et sommes fiers de leurs progrès durant ce séjour mais aussi durant leur scolarité...

